



## JR 烏山線 100 周年記念プロモーション動画を制作しました

令和5年4月に、JR 烏山線が開業 100 周年を迎えたことを記念して、プロモーション動画を制作しました。

動画は地域おこし協力隊の武田隊員が制作した特設サイトでご覧いただけます。

### ◆目的

JR 烏山線が開業 100 周年を迎えたことを記念したプロモーション動画を配信することで、JR 烏山線が 100 周年を迎えたことの周知及び市民の JR 烏山線に対する愛着心醸成を目的としています。

### ◆内容

動画には、市内を走るアキュムや、山あげ会館やどうくつ酒蔵等の市内観光地、ミステリー列車「銀河鉄道スリーナイン号」がやってきた当時の映像等が盛り込まれ、JR 烏山線を中心とした美しい景観をご覧ください。(約2分 50 秒)

### ◆閲覧方法

JR 烏山線 100 周年記念特設サイト (<https://karasen-100th.studio.site>) からご覧いただくことができます。



この件に対する問い合わせ先

まちづくり課地域づくりグループ 電話番号:0287-83-1151